

FRET FERROVIAIRE : La rénovation de la ligne de fret Oiry-Esternay actée

Vendredi 9 septembre 2022, l'État, la Région Grand Est, le Département de la Marne et les communautés de communes de Sézanne sud-ouest marnais (CCSSOM) et du sud marnais (CCSM) et l'agglomération d'Épernay, ont acté une aide financière pour la rénovation des lignes de fret Oiry-Esternay (70 km) et Coolus-Luyères (89 km). Montant de l'investissement : 29 M€. Une bonne nouvelle pour le sucrier **TEREOS** / T : 03.23.09.32.32 qui utilise la ligne pour sa sucrerie de Connantre et la coopérative agricole d'Esternay (Marne). La ligne était menacée de fermeture. <https://tereos.com/fr/>